

IRIS UNGUICULARIS

C'est un iris d'origine méditerranéenne d'où son nom vernaculaire Iris d'Alger. Son feuillage vert persistant est étroit. Dans de bonnes conditions de culture la plante peut être vigoureuse et atteindre 30 cm de haut. Iris unguicularis supporte bien la sécheresse et des températures de -5 à -7° si le sol est bien drainé.

La floraison est régulière de décembre à avril pas très importante mais apportant un plus en hiver. Les fleurs de l'espèce type sont bleues teintées de jaune. Il existe une forme blanche, une forme rose difficile à trouver et plusieurs formes au bleu plus ou moins violet comme Lucien achetée aux pépinières Filippi est qui me donne ses premières fleurs en ce mois de janvier.

La multiplication de rhizomes est facile. Bref une vraie plante de jardinier.



Iris unguicularis Lucien



Iris unguicularis blanc